

## ♦️三中校区顔合わせ会 in2024 幹事校七小報告♦️

皆様ごきげんよう！（鼻息荒くアリティ込め画像と共に伝えしたいので以下長文お許しください）

こちらは 202.11.30. sat. に七小で開催致しました【三中校区顔合わせ会】の活動報告です（顔文字）事前にお声掛け致しましたが、三中校区（三中、三小、六小、七小）が毎年輪番で自校に招待するというものです 🏠

2年前まで1人一役制度があった頃は、本部役員、PTA行事係を筆頭に、各校対抗スポーツ交流が主流でした。2023年度は三小さんが茶話会を開いて下さいました（カフェ）

そして 2024 年度、七小が幹事校になりましたので、passion 溢れる交流会と題し、2023 年度七小 65 歳を祝う会 balloon release 💓 の動画を観て頂き、七小会長が廊下の果てから突然アコーディオンで『もろびとぞりて』を奏でながら入場、七小役員全員がカスタネットやタンバリンで次々に立ち上がり列になりお客様にサプライズ、さらには安心され拍手のお客様に順番に鈴など楽器を配って行き、気づけばみんなで合奏しながら客なし行列との開幕で始まりました 🎉

次に、皆が何でもいいので紙に相談したいこと、気になることを書き、司会がランダムに当てた人が3秒でアドバイス、という心理ゲームのような、むちゃぶり対応力を鍛える時間と致しました。なんと全員が笑いをとりながらなんとか答えられ盛り上がり、皆様のポテンシャルの高さを痛感致しました。

さらに、くじ引きをし、テーブルに分かれての交流では、先程までにほぐれた心で初対面でも皆様リラックスされ打ちとけ、色々な話題を深めあわれていました。マンネリ化防止にまたくじ引きをし、メンバー交換！子を持つ親同士沢山話に花を咲かせて盛り上がって頂きました。

最後に締めのコンサートをし、その頃には最初やや怯えていたゲストの皆様もバンドマン化し、自然に一帯が一体化というミラクルを感じさせて頂きました ♡もちろん、三中校区の役員の方からは七小絶賛して頂けました！（笑う）

人ってスゴイ！destiny って素晴らしい！ ♡（地球）

以上、だいぶ経ちましたか、明後日で会長終了のため、皆様へ、七小素敵だよ！三中校区楽しいよ！パワーをと思いまして、ご報告でした！ ♡

七小ホームページ PTA 欄でも後ほど追記させて頂ける予定ですのでそちらもぜひ！ 🏠

✿ PTA 会長 小松原 萌子 ✿



